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Nº 3Q3l4l EMENTA: _REQUER DA CPFL MELHORIA NA

7?“ —————————— ILUMINAÇAO NA RUA CONSELHEIRO SARAIVA
CONFORMEESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores a Rua Conselheiro Dantas, 963,
que solicitaram providências urgentes para a melhoria da iluminação
pública no quarteirão da rua Conselheiro Dantas que compreende a
casa número 963;

CONSIDERANDO que neste quarteirão, a baixa iluminação, favorece a ocorrência de furtos
e assaltos aos moradores e as residências deste trecho da via pública;

CONSIDERANDO que devido a baixa iluminação, alem de serem vitimas de assaltos, este
quarteirão tem sido usado local para a pratica de sexo explícito, o que
causa grandes desconforto e constrangimentos aos moradores locais;

REQUEREMOS, na forma regimental, apos ouvido o douto plenário, seja onciado o
a CPFL, para que avalie o caso acima descrito, e adote medidas que
considerarem necessárias. Após seja dado retomo a esta Casa de Leis.

SALA DAS SESSÓES, 05 DE JUNHO DE 2018
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